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奈
良
市
が
七
条
地
区
に
移
転
し
て
建
設
す
る
計
画
を
進
め
て
い

る
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー（
ご
み
焼
却
施
設
）に
つ
い
て
私
は
、市
議
会

３
月
定
例
会
の
一
般
質
問
で
取
り
上
げ
、「
完
成
し
、最
短
稼
働
は
令

和
12
年
度
」と
す
る
市
の
根
拠
が
乏
し
い
と
指
摘
し
説
明
を
求
め
ま

し
た
。ま
た「
大
和
郡
山
市
が
明
確
に
広
域
化
を
否
定
さ
れ
て
い
る

中
、七
条
地
区
そ
し
て
隣
接
す
る
八
条
地
区
に
説
明
な
い
」と
述
べ
、

事
業
の
進
め
方
を
入
口
か
ら
見
直
し
、説
明
責
任
を
果
た
す
よ
う
提

言
し
ま
し
た
。

に
伴
う
危
険
個
所
の
増
加
や
、
公

園
、
学
校
整
備
の
投
資
減
少
な
ど

の
問
題
に
つ
い
て
市
の
考
え
を
問

い
ま
し
た
。

　

仲
川
市
長
は
「
就
任
時
に
２
７

２
７
億
円
あ
っ
た
市
債
は
、
令
和

的
に
勘
案
さ
れ
、
令
和
15
年
度
か

ら
の
稼
働
へ
向
け
て
現
地
建
て
替

え
を
検
討
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

奈
良
市
は
そ
れ
よ
り
３
年
早
く

ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
を
稼
働
さ
せ

「
両
市
の
事
業
の
進
捗
に
よ
っ
て

は
変
動
が
生
じ
る
こ
と
も
当
然
考

え
ら
れ
る
」と
強
弁
し
て
い
ま
す
。

私
は
現
時
点
で
地
元
へ
の
説
明
も

ま
ま
な
ら
ず
、
現
地
建
て
替
え
の

大
和
郡
山
市
と
の
広
域
化
を
望
む

奈
良
市
の
計
画
は
無
理
が
多
い
と

指
摘
。
広
域
化
あ
り
き
の
〝
願
望

的
計
画
〞
で
は
な
く
、
き
ち
ん
と

し
た
数
字
や
法
令
的
な
根
拠
を
元

に
、
説
明
責
任
を
果
た
す
よ
う
求

め
ま
し
た
。

　

新
斎
苑
建
設
時
も
そ
の
是
非
を

　

七
条
地
区
へ
移
転
し
て
建
設

を
計
画
し
て
い
る
ク
リ
ー
ン
セ

ン
タ
ー
は
、
市
が
近
隣
市
町
と

共
同
で
建
設
・
運
営
を
す
る
広

域
化
を
目
指
し
て
い
ま
す
。
し

か
し
な
が
ら
広
域
化
の
枠
組
み

と
し
て
想
定
し
て
い
た
生
駒
市
、

平
群
町
に
続
い
て
大
和
郡
山
市

は
昨
秋
に
離
脱
を
表
明
し
、
現

在
は
奈
良
市
、
斑
鳩
町
の
２
市

町
の
み
で
勉
強
会
を
重
ね
て
い

る
状
態
で
す
。

　

大
和
郡
山
市
は
平
成
27
年
度

か
ら
55
億
円
を
投
じ
て
同
市
九

条
地
区
に
あ
る
清
掃
セ
ン
タ
ー

を
改
修
。
令
和
14
年
度
末
ま
で

は
安
全
に
稼
働
さ
せ
る
体
制
を

構
築
さ
れ
て
い
ま
す
。

　

離
脱
の
理
由
と
し
て
大
和
郡

山
市
は
▼
地
域
住
民
か
ら
反
対

の
要
望
書
が
提
出
さ
れ
た
▼
奈

良
市
の
広
域
化
に
関
す
る
経
費

節
減
シ
ミ
ュ
レ
ー
シ
ョ
ン
に
進

入
道
路
の
建
設
費
な
ど
盛
り
込

ま
れ
て
い
な
い
ー
な
ど
を
総
合

め
ぐ
っ
て
地
元
が
二
分
す
る
よ
う

な
経
緯
が
あ
り
ま
し
た
。
市
の
ク

リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
建
設
は
七
条
地

区
の
市
街
地
で
あ
り
、
新
斎
苑
建

設
事
業
よ
り
開
発
規
模
、
事
業
費

共
に
大
き
く
な
り
ま
す
。
市
民
の

皆
様
、
地
元
を
主
体
に
市
が
向
き

合
う
こ
と
を
重
ね
て
要
望
し
ま
し

た
。

　

決
算
審
議
が
行
わ
れ
た
市
議
９

月
定
例
会
で
は
、
今
後
５
年
、
10

年
を
見
通
し
た
財
政
の
健
全
化
に

対
す
る
取
り
組
み
と
、
市
債
残
高

（
市
の
借
金
総
額
）
の
見
通
し
、

一
方
で
道
路
事
業
の
予
算
の
減
少

２
年
度
末
で
２
５
７
０
億
円
ま
で

縮
減
で
き
た
が
、
市
の
将
来
の
た

め
の
投
資
（
庁
舎
耐
震
、
西
大
寺

駅
周
辺
整
備
、
新
斎
苑
、
子
ど
も

セ
ン
タ
ー
な
ど
）
の
事
業
完
了
を

受
け
て
市
債
残
高
は
２
６
２
０

億
円
に
な
る
。
さ
ら
に
ク
リ
ー

ン
セ
ン
タ
ー
整
備
を
加
え
る
と
一

時
的
に
増
え
る
こ
と
を
認
識
し
て

い
る
」
と
説
明
。
将
来
負
担
を
増

や
さ
な
い
よ
う
、
財
政
の
健
全
化

に
向
け
た
効
率
的
、
効
果
的
な
行

政
運
営
を
行
っ
て
い
く
と
答
弁
さ

れ
ま
し
た
。

　

私
は
市
債
残
高
の
減
少
は
見
ら

れ
る
が
、
過
剰
な
ま
で
の
投
資
は

今
後
、
将
来
へ
の
負
担
を
強
い
る

と
指
摘
。
ま
た
そ
の
し
わ
寄
せ
は

道
路
や
河
川
の
整
備
事
業
の
停
滞

に
つ
な
が
っ
て
い
る
と
述
べ
、
市

民
が
望
む
安
心
・
安
全
へ
の
投
資

が
抑
制
さ
れ
る
こ
と
の
な
い
よ
う

求
め
ま
し
た
。

　

ま
た
財
政
健
全
化
に
向
け
て

「
思
い
入
れ
」
の
あ
る
事
業
へ
の

手
厚
い
事
業
は
過
剰
に
な
っ
て
い

な
い
か
、
総
合
的
な
見
地
か
ら
見

直
し
を
行
い
、
ム
リ
・
ム
ダ
を
排

し
た
予
算
編
成
と
行
政
運
営
に
努

め
る
よ
う
注
文
し
ま
し
た
。

完
成
時
期
、根
拠
の
乏
し
さ
指
摘

市「
令
和
12
年
度
に
最
短
稼
働
は
」

安
心
・
安
全
へ
の
投
資

置
き
去
り
に
な
ら
な
い
よ
う
指
摘

　私が所属する市議会の総務委員
会では、行財政改革についても議
論をしています。この中で市は「中
核市の平均より高い総人件費率」
を改善するべく、職員、組織の見
直しを柱の一つに据えてます。
　人件費率が高くなっている要因
は、他の中核市と比較して職員数
が多いことが挙げられます。児童
相談所、一条高校、文化財事業を
はじめ、他市では見られない事業
があるためです。
　市は「適正化」という表現でこ
れまでも職員数の減少を進めてきま
した。しかし私は、これが効率的

な行政運営につながっているか、よ
くよく検証が必要と訴え、新型コロ
ナウイルス感染症の拡大によるワク
チン接種への対応で、各部署から
応援に職員が駆り出され、法で定め
た超過勤務を超える実態もありま
す。
　「削減」の実績を求めてむやみに
職員数を削減するのではなく、組
織としていかに機能させるか、目的
と中身を精査するよう指摘しました。
また老朽化が進む市内の各公共施
設のあり方や今後の整備計画を含
めて、総合的な見地からの改革を
求めました。

目標達成のための削減に反対

七
条
地
区

現
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー

七
条
地
区
へ
の
ク
リ
ー
ン
セ
ン
タ
ー
移
転

市
議
９
月
定
例
会
で
の
決
算
審
議

適正職員数、目的と中身の精査を


